



Los juegos son apoyados por Tinguiririca Energía, empresa que colabora con la implementación deportiva para los participantes y el Programa de Promoción de Salud, con stand de hidratación y colaciones saludables para los jóvenes. Este martes se llevó a cabo la ceremonia de clausura de los Juegos de Enseñanza Media (JUDEM), en el estadio municipal Jorge Silva Valenzuela de San Fernando. En la oportunidad, en la que participaron los directores de los colegios participantes, profesores, alumnos y apoderados, se premió a los ganadores que se enfrentaron en básquetbol, fútbol y vóleybol, en las diferentes jornadas. El partido final fue en fútbol varones y lo disputaron el Liceo Industrial versus el Complejo Educacional Chimbarongo, obteniendo el triunfo este último por 6 goles a 1.

Los JUDEM son una instancia dirigida para los alumnos de educación media, para desarrollar deporte y mostrar sus capacidades. Estas competencias se implementaron en los años 80 y luego en 2007 se dejaron de realizar hasta el 2013, cuando la administración actual propuso retomarlos con el fin promover en los jóvenes la práctica de la actividad física, la vida sana, el trabajo en equipo y el compañerismo.

Luis Maturana, encargado del Departamento Extraescolar de la Corporación Municipal de San Fernando, mencionó la importancia que tiene el desarrollo de estas iniciativas. “Con esta ceremonia dimos término a una semana llena de deporte en nuestra comuna, donde los principales actores fueron los alumnos de enseñanza media en los deportes de vóleybol, básquetbol y fútbol. Estos juegos no se realizaban desde hace años y a partir del 2013 el Alcalde Luis Berwart nos pidió expresamente que volvieran para darle participación a los jóvenes de nuestra comuna”.

El profesional destacó además el rol de profesores y monitores. “La labor del profesor a cargo de cada delegación es muy importante, ya que al saber que hay JUDEM, los niños se empiezan a preparar desde marzo”.

Ricardo Castro, profesor del Complejo Educacional Chimbarongo destacó la relevancia que se le da al deporte en la capital de la provincia de Colchagua. “Felicitamos a la organización de la Municipalidad de San Fernando, a los que trabajan en el Departamento Extraescolar, ya que es un esfuerzo muy grande organizar estos juegos y hacerse cargo de ellos. Las felicitaciones también para mis alumnos, estamos muy orgullosos, estas son las enseñanzas que nosotros les podemos dejar, que a través de la perseverancia, orden y disciplina ellos pueden lograr cosas”.

Por su parte, Lía Correa, capitana del equipo de básquetbol de San Fernando College, ganador del primer lugar en su categoría, dijo que “el partido fue muy peleado, el Gregorio es un gran equipo. Quiero que mis compañeras de primero y segundo medio sigan viviendo esto y que cada vez sea mejor con más apoyo de la gente, que las canchas se llenen, porque es muy bonito jugar así”.

El colegio Hans Christian Andersen se llevó el primer lugar en vóleybol damas, mientras que el Instituto San Fernando en varones. San Fernando College se destacó en básquetbol ganando la copa en ambas categorías, Instituto Comercial en fútbol femenino y Complejo Educacional Chimbarongo en varones.